

**PEMAKNAAN HADIS PADA TRADISI MUJAHADAH DI  
DESA KARANGSARI KARANGTENGAH DEMAK  
(Studi Living Hadis)**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Program Studi Ilmu Hadis (IH)

Oleh:

**LIA SAFITRI**  
**NIM. 1830410033**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN  
PROGRAM STUDI ILMU HADIS  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : [ushuluddin@iainkudus.ac.id](mailto:ushuluddin@iainkudus.ac.id) ; Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

## NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

**Nama** : Lia Safitri  
**NIM** : 1830410033  
**Fakultas** : Ushuluddin  
**Progam Studi** : Ilmu Hadis (IH)  
**Judul** : “Perspektif Hadis pada Tradisi Mujahadah Malam  
 Jum’at Kliwon, (Studi Living Hadis di Desa  
 Karang Sari, Karangtengah, Demak)”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 06 Januari 2022 sampai dengan 14 April 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

*Wassalamu’alaikum Warohmatullahi Wabarakatuh*

Kudus, 19 April 2022

Dosen pembimbing,

**Muhammad Misbah, Lc., M.Hum.**  
**NIP. 198604072015031004**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telepon (0291) 432677, 438818  
Faksimile 441613 Kode Pos 59322 Kudus

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH SKRIPSI**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Lia Safitri / 1830410033  
Fakultas/Prodi : Ushuluddin/ Ilmu Hadis (IH)  
Judul : Pemaknaan Hadis Pada Tradisi Mujahadah  
Di Desa Karang Sari Karangtengah Demak  
(Studi Living Hadis)

telah diujikan pada tanggal 24 Mei 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Ketua / Penguji I <u>Dr. Hj. Umma Farida, Lc., M.A.</u> NIP. 197903272003122001	8/2022 /6	
Penguji II <u>Drs. H. Muhammad Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002	8/2022 /6	
Sekretaris/ Penguji III <u>Mukhamad Agus Zuhurul Fugohak, M.S.I.</u> NIP. 198809102019081001	8/2022 /6	
Dosen Pembimbing <u>Muhammad Misbah, Lc., M.Hum</u> NIP. 198604072015031004	8/2022 /6	
Dekan Fakultas Ushuluddin <u>Dr. H. Masrukin, S.Ag., M.Pd</u> NIP. 19720323000031001	8/2022 /6	

iii

iii

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Lia Safitri, NIM. 1830410033** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 19 April 2021

Yang Menyatakan,



**Lia Safitri**  
**NIM. 1830410033**

## MOTTO

إِنَّ اللَّهَ وَمَلَائِكَتَهُ يُصَلُّونَ عَلَى النَّبِيِّ يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا صَلُّوا  
عَلَيْهِ وَسَلِّمُوا تَسْلِيمًا ﴿٥٦﴾

“Sesungguhnya Allah dan malaikat-malaikat-Nya bershalawat untuk Nabi. Hai orang-orang yang beriman, bershalawatlah kamu untuk Nabi dan ucapkanlah salam penghormatan kepadanya”. (QS. Al Ahzab : 56)

إِيَّاكَ نَعْبُدُ وَإِيَّاكَ نَسْتَعِينُ ﴿٥﴾

“Hanya Engkau yang kami sembah, dan hanya kepada Engkau kami meminta pertolongan”. (QS. Al Fatihah : 5)

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah saya panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan juga kesempatan dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi saya dengan segala kekurangannya. Segala syukur saya haturkan kepadaMu Ya Rabb, karena sudah menghadirkan orang-orang berarti di sekeliling saya. Yang selalu memberi semangat dan doa, sehingga skripsi saya ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk karya yang sederhana ini, maka saya persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua saya, Bapak Sutaryono dan Ibu Eko Dewi Ratnawati. Apa yang saya dapatkan hari ini, belum mampu membayar semua kebaikan, keringat, dan juga air mata bagi saya. Terima kasih atas segala dukungan kalian, baik dalam bentuk materi maupun moril. Karya ini saya persembahkan untuk kalian, sebagai wujud rasa terima kasih atas pengorbanan dan jerih payah kalian sehingga saya dapat menggapai cita-cita. Kelak cita-cita saya ini akan menjadi persembahan yang paling mulia untuk Ayah dan Ibu, dan semoga dapat membahagiakan kalian.
2. Kedua adikku Dwi Pranomo dan Yovie Widi Artika yang juga menjadi penyemangat saya dan penghilang penat ketika diri ini merasa lelah.
3. Sahabat baikku Suci Fatika, Umi Latifa, dan Laila Syifa Rahmatika yang tak pernah berhenti untuk selalu mendukung dan memberi semangat serta setia mendengarkan segala keluhan kesah.
4. Sahabat dan seluruh teman di kampus tercinta Tanpa kalian mungkin masa-masa kuliah saya akan menjadi biasa-biasa saja, maaf jika banyak salah dengan maaf yang tak terucap. Terima kasih untuk support dan luar biasa, sampai saya bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ءakhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍa'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn		جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn		سَاعَةٌ	sā'ah

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Maha Suci Allah Subhannallahu wata'ala dengan segala keagungan dan kasih sayang-Nya, segala puji syukur saya curahkan kepada-Nya sehingga atas Ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi, walaupun belum sampai pada kesempurnaan, namun dengan harapan semoga bermanfaat.

Sholawat serta salam semoga menjadi rahmat bagi kita semua atas kehadiran Beliau Nabi Muhammad Sholallahu Allaihi Wasalam dan semoga kita mendapat syafaatnya di hari akhir nanti. Aamiin.

Berkat Karunia dan Ridho Allah, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh Gelar Sarjana (S1) dalam Fakultas Ushuluddin, Program Studi Ilmu Hadis, Institut Agama Islam Negeri Kudus, dengan judul **“Pemaknaan Hadist Pada Tradis Mujahadah di Desa Karang Sari Karangtengah Demak (Studi Living Hadis).**

Dengan selesainya penulisan skripsi ini, tidak terlepas dari bimbingan, bantuan, masukan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis patut mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag. Selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Bapak Dr. Masrukhin, S.Ag., M.Pd. Dekan Fakultas Ushuluddin.
5. Bapak Muhammad Misbah, Lc, M.Hum. Selaku Ketua Prodi Ilmu Hadis.
6. Bapak Muhammad Misbah, Lc, M.Hum. Selaku Dosen Pembimbing.
7. Semua Dosen yang pernah menjadi pengampu dimata kuliah yang pernah saya ikuti maupun yang tidak.
8. Seluruh staf dilingkungan kampus, terkhusus di Fakultas Ushuluddin.
9. Seluruh masyarakat yang berpartisipasi dan membantu serta terbuka dalam memberikan data dan informasi.
10. Keluarga dan segenap sahabat serta kawan-kawan Ilmu Hadis yang telah memberikan pengalaman sosial dan kesan tersendiri dalam persahabatan, sehingga memberikan pelajaran tersendiri kedepannya.
11. Pihak-pihak yang terkait yang tidak bisa disebut satu-persatu oleh peneliti, yang mendukung, membantu, memberikan semangat, memberikan doa serta yang mengarahkan dan membantu dalam bentuk materiil ataupun non materiil.



Akhirnya penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan, masih banyak kekurangan mengingat kemampuan dan keterbatasan penulis. Terlepas dari itu, penulis berharap kehadiran karya ini dapat memberikan manfaat bagi penulis, bagi agama, bangsa dan negara.

Kudus, 19 April 2022  
Penulis,

**Lia Safitri**  
**NIM. 1830410033**

